

Continúa Juan Carlos Romero Hicks en el proceso de elección del candidato presidencial del FAM

Juan Carlos Romero Hicks anunció que su intención es participar en el proceso de elección del candidato presidencial del Frente Amplio Por México (FAM). Romero Hicks mencionó que en esta tarea todos tienen cabida, independientemente del color que representen "Solamente para recordar que el mayor reto es superar al gobierno populista por la vía democrática. "La tarea no es de una sola persona, aquí nadie sobra, no hay amigos pequeños. La cadena es tan fuerte como el eslabón más débil. El reto es ganar las elecciones. Se requiere liderazgos políticos. No podemos fallar", señaló.

https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/7/1/continua-juan-carlos-romero-hicks-en-el-proceso-de-eleccion-del-candidato-presidencial-del-fam-666782.html